

## Présidence de séance

Jean-Pierre VIENNOIS

*Professeur à l'université Jean-Moulin, Lyon-III*

Cet après-midi, c'est l'organisation du circuit de distribution du produit de santé dont il est question. On a vu ce matin que les questions fusaient à destination de ce thème, c'est dire son intérêt. Pour le traiter, cinq interventions. D'abord une intervention qui porte sur la connaissance des contraintes de l'organisation des circuits de distribution, puis ensuite une autre intervention sur ce même thème et, enfin, une intervention sur la stratégie à adopter au regard de ces contraintes. Pour finir une table ronde lors de laquelle pourront être discutées les différentes problématiques relatives à la révision du monopole pharmaceutique. Sans tarder, je transmets la parole à maître Dugast qui va intervenir sur la reconnaissance du nouveau circuit de distribution et en particulier la distribution par Internet.

